

Finalizadas las obras de mejora en la estación

Última actualización: Viernes, 02 Febrero 2018 13:29

Publicado: Viernes, 02 Febrero 2018 13:27



El objetivo ha sido el de mejorar la seguridad de las personas usuarias y Fomento ha asumido su coste

De este modo, se ha dado solución a las necesidades detectadas antes del inicio de esta legislatura por el gobierno municipal

El alcalde Aitor Aldasoro junto al delegado del gobierno de la CAV y el responsable de cercanías de la CAV inauguraron las obras de mejora en la seguridad realizadas en la estación del ferrocarril.

La colocación de dos ascensores que acceden al paso subterráneo entre andenes, el recrecido de los andenes y el cambio del pavimento por uno antideslizante son las principales labores de mejora realizadas. El alcalde ha mostrado su satisfacción por las obras a pesar del largo tiempo transcurrido. El delegado del gobierno por su parte ha incidido en la notable mejora que supondrá en la seguridad las obras realizadas. Las obras han supuesto una inversión de 650.638€ asumidos

Finalizadas las obras de mejora en la estación

Última actualización: Viernes, 02 Febrero 2018 13:29

Publicado: Viernes, 02 Febrero 2018 13:27

por Fomento.

El origen de estas mejoras se sitúa en los meses previos al inicio de la actual legislatura. El actual gobierno municipal tras detectar la necesidad de mejora en la accesibilidad y seguridad en la estación, a través de su grupo parlamentario en Madrid, consiguió el compromiso de Fomento para acometer las obras ya realizadas.